



## **CETRAA centra su atención en la formación profesional y la información técnica en Motortec 2015**

**Del 11 al 14 de marzo contará con un punto de información en la feria sectorial donde asesorará a los talleres en materia de formación y de acceso a la información técnica**

La Confederación Española de Talleres (CETRAA) estará presente en el salón Motortec Automechanika Madrid, que se celebrará entre el 11 y 14 de marzo, en el recinto ferial Ifema. La entidad contará con un punto de información -stand 4N02- en el que por un lado ofrecerá asesoramiento sobre el acceso a la información técnica y además, orientará en materia de formación, acercando su extensa oferta de cursos a los profesionales de los talleres.

CETRAA aprovechará esta cita con el sector para proporcionar asesoramiento a los talleres sobre la problemática y métodos de acceso a la información técnica de los fabricantes de vehículos para la reparación de sus modelos. Algo en lo que la Confederación está muy implicada con el fin de atajar las dificultades con las que cuentan a día de hoy parte de los talleres independientes. En este sentido, la entidad cuenta con una Comisión de Trabajo encargada de aportar soluciones para que los talleres puedan disponer de la información técnica establecida por ley. Este grupo de trabajo, presidido por Elicio Ceballos, presidente de BAT (Asociación de Talleres de Bizkaia), ofrecerá así en Motortec 2015 orientación en esta materia tan esencial para que el sector pueda desempeñar su labor de forma óptima.

El hecho de que el taller independiente pueda disponer de la información técnica, al igual que hacen los talleres oficiales de cada marca o los concesionarios, redundará en una competencia real del sector de la postventa de reparación de vehículos, así como en el beneficio del usuario final facilitando su derecho de elección de taller y reduciendo el coste de la reparación.



En cuanto a la oferta formativa, CETRAA pondrá a disposición de los interesados la amplia oferta de cursos que tiene a través de su colaboración con CFA (Centro de Formación del Automóvil), los cuales también estarán en el stand de CETRAA orientando a los profesionales. La oferta de CFA para CETRAA abarca más de cuarenta cursos de muy diversas áreas y competencias. Así la propuesta integra formación en el área Ofimática, con cursos de Excel o Office; en el área de Gestión y Administración, con cursos de gestión contable y fiscal de pequeños negocios o en áreas como el Marketing, Legislación o Servicio al Cliente además del área de Automoción, en la que aglutina el mayor número de cursos ofertados.

En el área de Automoción los usuarios podrán acceder a formación de bajo coste con alta rentabilidad. Entre la amplia oferta destacan un curso de e-Learning a través de una plataforma homologada, una certificación en Gases Fluorados para la manipulación de equipos que empleen este tipo de refrigerantes y formación específica en manipulación y reparación de vehículos híbridos y eléctricos, entre otras materias.

Por último, a lo largo de los cuatro días de celebración de Motortec, en el stand de CETRAA se proyectará también un vídeo informativo de B2B Automotive, la sociedad de consultoría y prestación de servicios especializada en automoción con la que la entidad mantiene un acuerdo de colaboración a través del cual B2B Automotive garantiza descuentos en la adquisición de información técnica de vehículos y en programas de gestión para los asociados de CETRAA.

El vídeo, que ha sido elaborado con el apoyo de Julen Pardo, miembro del grupo de trabajo de Información Técnica de BAT y miembro de la Comisión de Investigación Técnica de CETRAA, pone de relieve años de estudio, análisis y trabajo práctico del sector del taller y su evolución. Además, en él se pone especial atención a la importancia del acceso a una información técnica de calidad como una de las claves para la viabilidad del taller como negocio.



## Acerca de CETRAA

CETRAA (Confederación Española de Talleres de Reparación de Automóviles y Afines) es una institución que agrupa a 34 asociaciones provinciales del sector del mantenimiento y reparación del vehículo. Fundada en 1979, la confederación está presente en las 17 comunidades autónomas del territorio español, representando y defendiendo los intereses de cerca de 25.000 empresas del sector del mantenimiento y reparación del automóvil, e informando a los automovilistas sobre sus derechos y obligaciones en lo referente al mantenimiento de sus vehículos. A nivel europeo, CETRAA también se incluye en varios grupos de trabajo junto con otros organismos internacionales con el fin de ofrecer el máximo apoyo a sus asociados.

### Contacto de prensa:

Cynthia Fernández – FA comunicación

Tfno.: 91 562 55 90

E-mail: [comunicacion@cetraa.com](mailto:comunicacion@cetraa.com)

Madrid a 6 de marzo de 2015

Se concede el derecho de reproducción total o parcial de esta información siempre que se cite la fuente o se enlace directamente con el texto de nuestra página web.

Según la Ley Orgánica 15/99, de Protección de Datos de Carácter Personales, le informamos que CETRAA mantiene un fichero denominado "RELACIONES INSTITUCIONALES" con sus datos inscritos en el Registro de Protección de Datos, para remitirle información de prensa. Tiene derecho a acceder a sus datos, rectificarlos o cancelarlos mediante escrito dirigido a CETRAA. c/ Príncipe de Vergara, 74 – 28006 Madrid indicando su nombre completo y dirección.